

# *Le président du Réseau des Journalistes et des Écrivains latinos du Tourisme salue les progrès de Cuba*

---



La Havane, 18 juillet, (RHC).- Julio César Debali, président du Réseau international des Journalistes et des Écrivains latinos du Tourisme, a salué les progrès de Cuba et notamment l'un de ses atouts : le climat de sécurité qu'offre notre pays aux vacanciers.

Dans des déclarations à notre collègue Isis María Allen, Julio César Tebali a signalé :

«Je dis toujours que Cuba ne fait pas autant qu'elle devrait en faveur de la promotion de la question de la sécurité parce qu'il n'y a rien de mieux que visiter un site avec ta famille et que rien ne t'arrive. Tu peux venir avec des enfants en toute sécurité. A Cuba rien de mauvais ne t'arrive. Je suis venu plus de 48 fois dans cette île et j'ai marché partout et à toutes les heures et je n'ai jamais ressenti la sensation d'insécurité. Je n'ai jamais vu un vol à la tire, jamais. »

Cette importante autorité du tourisme régional a souligné le rôle du tourisme comme promoteur de la paix, de la connaissance mutuelle des peuples et de l'amitié.

«Nous disons toujours que c'est l'industrie de la paix. Si nous parvenons à développer le tourisme, nous gagnons du terrain pour la paix. Le tourisme va de l'avant, le tourisme est la principale source de rentrée de devises pour bon nombre de pays, le tourisme est l'industrie la plus socialiste parce qu'il distribue de l'argent entre tous les gens du peuple, parce qu'il travaille pour le monde. S'il y a des touristes dans un hôtel, il n'y a pas qu'un employé. Il y a beaucoup de travailleurs. Dans le secteur du tourisme, nous sommes tous des partenaires, donc l'idée est de nous unir. »

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/economia/196491-le-president-du-reseau-des-journalistes-et-des-ecrivains-latinos-du-tourisme-salue-les-progres-de-cuba>



**Radio Habana Cuba**